VOM EINSTIEG ZUM AUFSTIEG

Mitarbeiter:innen berichten über ihre Karriere bei ENGIE Refrigeration

Wie sieht die Arbeitswelt bei einem international erfolgreichen Kälte- und Wärmespezialisten wie ENGIE Refrigeration aus? Davon berichten die, die es wirklich wissen: Aus erster Hand erzählen Mitarbeiter:innen aus verschiedenen Unternehmensbereichen über ihre Tätigkeiten bei ENGIE Refrigeration. Dabei sind die Aufgaben so vielfältig wie die Einstiegsmöglichkeiten, die der Lindauer Kälte- und Wärmespezialist bietet.

ANATOLII SAMOILENKO, Internationaler Servicetechniker



Ich lebe meinen Traum bei ENGIE Refrigeration – und es ist keineswegs selbstverständlich, dass ich das heute sagen kann. Ich kam 2015 aus der Ukraine nach Deutschland mit dem großen Wunsch, meine Leidenschaft für Wissenschaft und Technik in eine Karriere zu verwandeln. ENGIE Refrigeration gab mir die Chance dazu. In den letzten drei Jahren habe ich eine Ausbildung zum Mechatroniker für Kältetechnik im Unternehmen absolviert. Jeder Tag war anders, und jeder Tag war großartig. Vor allem hat mich ENGIE immer unterstützt, wenn ich vor Herausforderungen stand, wie zum Beispiel beim Erhalt einer speziellen Aufenthaltserlaubnis und der Wohnungssuche in Lindau.

Selbst in schwierigen Zeiten kann ich mich auf die Hilfe meines Arbeitgebers verlassen. Ich habe meine Ausbildung im Sommer 2020 mit Auszeichnung abgeschlossen, mitten in der Corona-Pandemie. Trotz der herausfordernden Umstände hat mich ENGIE Refrigeration als festangestellten Mitarbeiter übernommen. Ich unterstützte das Team in der Produktion und, sobald es die Umstände erlaubten, betreute ich unsere Kunden weltweit als internationaler Servicetechniker. Ich freute mich sehr darauf und war jeden Tag dankbar, dass mein Traum Wirklichkeit wurde.

Seit Ende 2022 sind die herausfordernden Zeiten der Corona-Pandemie vorbei. Die Widerstandsfähigkeit und Unterstützung von ENGIE Refrigeration in diesen schwierigen Zeiten waren von unschätzbarem Wert. Das Unternehmen ging gestärkt daraus hervor, mit einem erneuerten Fokus auf Innovation und Kundenservice.

Von 2022 bis 2024 hatte ich die Gelegenheit, mit einer Vielzahl von Kunden weltweit zu arbeiten. Dazu gehören Museen in Frankreich, Rechenzentren in Korea und Österreich sowie Automobilunternehmen in Ungarn, unter vielen anderen. Ich hatte die Chance, mich weiterzuentwickeln und unterstütze auch die Zentrale sowie Kunden aus der Ferne per E-Mail, Telefon und Fernverbindung zu den Maschinen. Das Arbeitsumfeld ist dynamisch und durchgehend spannend. Kürzlich hatte ich auch die Gelegenheit, eine neue Art von Ausrüstung zu erlernen und zu unterstützen, bei der ich derzeit der führende Spezialist im internationalen Serviceteam bin."



Anatolii Samoilenko, Internationaler Servicetechniker

engie-refrigeration.de/karriere

